

<http://www.derwesten.de/staedte/hattingen/Flash-Mob-mit-Wisch-Mopp-in-Hattingen-id3905038.html>

Freizeit

Flash-Mob mit Wisch-Mopp in Hattingen

Hattingen, 04.11.2010, Timo Klippstein



Hattingen. In Hattingen hat der Arbeitskreis Textilunterricht NRW einen Flash-Mob mit Wisch-Mopps veranstaltet. Ein Gag des Arbeitskreises, der bei einer Tagung kreatives Gestalten erarbeitet. Diese soll später in Schulen umgesetzt werden.

Sie haben schnell gemoppt: Vor dem Alten Rathaus hatte am Mittwochabend der Arbeitskreis Textilunterricht NRW mit Wisch-Mopps einen so genannten Flash-Mob veranstaltet. „Wir hatten spontan aufgerufen uns für wenige Minuten zu treffen“, erläutert Eleonore Beckers vom Arbeitskreis. Sie hätten Putzlappen über den Köpfen geschwenkt, um sie dann auf einen Haufen zu werfen und wieder aufzunehmen. Dazu haben sie gerufen: „Der Pott scheuert“. Der Auftritt dauerte drei Minuten.

Beckers ist zufrieden, es sei ein Gag gewesen. Der bezieht sich auch auf die Tagung des Arbeitskreises in Hattingen mit dem Thema „Kreatives Hausen“. Ziel der zwei Tage: Ideen für kreative Gestaltung zu erarbeiten – für Fenster, Möbel oder Kissen. Diese sollen in Schulen umgesetzt werden. Zudem weise die Aktion auf den Arbeitskreis, der die Lehrkräfte in NRW vertritt.